

夏祭り

拝啓 残暑の候

ライフケア柏原では感染対策を行いながら、
夏祭り、花火大会を開催しました！
皆様も笑顔をご覧ください～



やぐらを作って、盆踊り～
みんなで炭坑節を踊りましたよ～

花火大会



最後は来年もみんなで一緒に開催を約束！
エイエイ～オオ～！



駐車場が
花火でいっぱい！
近所のお子さんもたくさん来ました！

暑中お見舞い申し上げます

今年も暑さが厳しい季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。これからも暑さが続きますが、お体に気をつけお過ごしください。

日頃より感染対策等へご協力頂き、感謝申し上げます。福岡市内でも感染者の増加により、ご家族皆様も大変ご心配のことだと思えます。

施設としましても最大限の感染予防に努めて参ります。その中でも、少しでも入居者皆様が笑顔になれる、柏原に来て良かったと思っ頂けるように日々精進してまいります。

今後ともよろしくお願い致します。

ライフケア柏原 施設長 竹尾純





★ かき氷にお好きなものをトッピング！
最近水分補給ににかき氷を使うこともあります！



七夕の願いごと

- 1位 家族が健康でありますように！
 - 2位 美味しいものが食べたい！
- ということで七夕の日にはそれぞれで
ユニットで美味しい物を食べました～

★ ホットケーキにお好み焼き！
フルーチェに果物をトッピング
★ たくさんの笑顔で楽しみました～



★ 皆様が健康で楽しく、笑顔で過ごせますように～！

